



Aujourd'hui 14 octobre 2020, le CPDH lance officiellement l'opération JEREMIE en partenariat avec différentes structures chrétiennes partenaires dont le TopChrétien.

La parole à notre partenaire !

Nous voulons à travers cette opération, **encourager et aider les chrétiens** à changer leur regard et leur rapport aux pouvoirs publics, et à **s'engager pour leur ville** en tant que citoyens. Déjà initiée en 2014, cette opération a vocation à s'inscrire dans la durée.

“Ouvrir le cœur des élus à Dieu, contribuer au bien-être collectif, avoir un témoignage concret, ancré et constructif...”

Nous avons fait le constat que nos communes ont la capacité d'agir favorablement envers leurs habitants. Alors, à la suite des élections municipales cette année, nos villages et nos

villes ont besoin d'hommes et de femmes qui intercèdent pour nos autorités locales et qui recherchent le bien et la paix.

Avec l'opération JEREMIE, nous voulons **nous engager localement dans le service pour les plus vulnérables**. Là où Dieu nous a placé, nous voulons témoigner de son Amour à nos prochains. Pour cela, nous proposons des **actions concrètes individuelles et collectives** en 4 étapes, avec un [kit de mobilisation](#) dédié.

[Kit de mobilisation](#)

RENCON

1

PRIER

“Ouvrir le cœur des élus à Dieu, contribuer au bien-être collectif, avoir un témoignage concret, ancré et constructif..

... C'est agir en citoyen chrétien ! **SEREZ-VOUS AVEC NOUS ?**”

Plus d'infos

Kit de mobilisation

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



104 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com